



Résultats des Elections 2014 !

Solidaires poursuit sa route !

Paris le 22 décembre 2014

Avec près de 7% des voix exprimées (6,85%), l'union syndicale Solidaires Fonction Publique poursuit sa route, plus déterminée que jamais.

Près de 180000 agents de la fonction publique, soit près de 10000 voix supplémentaires par rapport au dernier rendez-vous électoral de 2011, ont choisi de faire confiance à Solidaires pour porter sans faiblir, leurs revendications en matière d'emplois, de pouvoir d'achat et de conditions de travail.

Notre organisation reste la 6^{ème} force syndicale dans la fonction publique. Elle se renforce à l'État et à la Territoriale et se maintient à l'Hospitalière. Nous disposons donc de deux sièges au Conseil commun de la fonction publique. Solidaires FP se félicite de cette dynamique qui valide un syndicalisme de lutte et de proximité.

Ces résultats en principe définitifs (sous réserve de procédures de recours engagées par quelques organisations) sont la preuve que notre syndicalisme est entendu dans l'ensemble de la fonction publique.

Certes il y a des marges de progression réelles, mais dans un contexte difficile, où un grand nombre d'agents se désintéresse de la chose publique (seuls 52,8% se sont rendus aux urnes), notre score, pour une jeune force syndicale, montre que nous pouvons peser sur le cours des choses et porter la voix d'un syndicalisme qui refuse la compromission et qui combat résolument les choix régressifs en matière économique et sociale.

RESULTATS SOLIDAIRES - SIEGES EN CONSEILS SUPERIEURS

	2 014			2 011		
SOLIDAIRES FP	Voix	%	Sièges	Voix	%	Sièges
SOLIDAIRES ETAT	100 270	8,97	2	100 086	8,62	2
SUD SANTE-SOCIAUX	43 442	8,47	2	43 677	8,47	2
SUD CT	35 689	3,61	–	27 762 (2008)	2,9 (2008)	–

Plus globalement, le paysage syndical de la fonction publique n'évolue pas fondamentalement.

La CGT reste bien la première force syndicale malgré une baisse générale, particulièrement à l'Etat où, de seconde organisation elle devient cinquième force syndicale.

FO confirme sa première place à l'Etat, acquise en 2011 au détriment de la FSU qui baisse pour la seconde fois et qui se maintient malgré tout première force de l'Education nationale.

La CFDT se maintient alors que l'UNSA progresse significativement dans les trois versants.

La CGC maintient son siège à l'Etat.

Quand à la CFTC bien que ne siégeant plus dans les conseils supérieurs, elle reste présente au conseil commun de la fonction publique.

A Solidaires, le temps de l'analyse à froid permettra de réfléchir à notre dynamique syndicale en analysant nos forces et nos faiblesses.

Afin d'assurer à notre organisation un développement plus harmonieux, nous réfléchirons ensemble à une mutualisation de nos expériences, de nos formations.

Dès à présent nous devons nous mettre en ordre de bataille pour affronter avec détermination une période qui s'annonce peu propice aux avancées sociales. La fonction publique subit de plein fouet les choix politiques qui font peser sur les salarié-e-s du secteur privé comme du secteur public l'accroissement de l'austérité.

Moins de pouvoir d'achat, plus de suppressions d'emplois, poursuite des dégradations des conditions de travail confrontées aux multiples réformes en cours. Autant de motifs qui réclament un syndicalisme de propositions alternatives et d'actions déterminées, construites avec les personnels dans l'unité la plus large.

**RESULTATS DE TOUTES LES ORGANISATIONS SYNDICALES
DES TROIS VERSANTS DE LA FONCTION PUBLIQUE
SIEGES EN CONSEIL COMMUN**

2 014	2 011
--------------	--------------

Organisations syndicales nationales	Voix	%	Sièges (30)	Voix	%	Sièges (31)
CFDT	504750	19,27	6	497104	19,10	6
CFTC	87224	3,33	1	103980	4,05	1
CFE CGC	76223	2,91	1	74391	2,90	1
CGT	604548	23,08	8	662301	25,40	9
FA FP	76747	2,93	1	65016	2,5	1
FO	486939	18,59	6	470609	18,10	6
FSU	207191	7,91	2	213660	8,20	2
SOLIDAIRES	179426	6,85	2	171525	6,60	2
UNSA	271889	10,38	3	242650	9,30	3
Divers	128610	4,91		101966	3,9	